

## **CHRONIQUE DE NOTRE SÉMINARISTE**

Tôt au mois de février, les séminaristes ont rendu visite à la chancellerie de l'éparchie Saint-Maron à Montréal afin de prier avec les fidèles maronites et pour témoigner de leur vocation sacerdotale. Ce fût un beau moment de rapprochement entre les deux communautés.

Février marquait aussi le retour au séminaire des pèlerins des Journées mondiales de la jeunesse. En tout, trois séminaristes ont fait le voyage à Panama; notre recteur y est aussi allé à titre d'accompagnateur de groupes canadiens. Nous avons eu droit à de nombreux témoignages sur le pèlerinage de nos confrères, qui demeureront probablement marqués de cette expérience.

Le grand séminaire a aussi accueilli la chorale et les servants de messe de la paroisse Saint-Kevin dans le cadre de la messe vocationnelle. En tout, près de 40 jeunes ont assuré le service de l'autel. Encore, un beau moment de prière pour les vocations!

La dernière semaine du mois, nous profitons d'une "semaine de lecture" pour finaliser nos travaux de mi-session et prendre un peu de repos.

En union de prière,  
Dominic Talbot, séminariste pour le diocèse de Valleyfield